
教室運営等に関するアンケート（意見） 

 

〇担当とは違う先生が担当した時、叱り方が強かったり、子どもがケガをした時への謝罪に

誠意が感じられなかった。親の目が届かないところなので「目配り」「気配り」をしっかり

して欲しい。 

●大変申し訳ありませんでした。担当職員以外でも変わらない対応、何よりもお子さんの安

全に万全な「目配り」「気配り」を徹底してまいります。 

 

〇療育の様子を年１～２回で良いので、参観日があると嬉しいと思います。 

●特定の参観日は設けていませんが、療育の場を見ていただくことはかまいませんので、担

当職員等にお伝えください。 

 

〇冬期間、玄関前に氷が張っていて、また外玄関に段差があるので危ないと思いました。 

●融雪等、安全委策を検討し実行してまいります。 

 

〇療育と送迎の先生が違うことがあり、（子どもが）不安を感じる様子があるので、出来る

だけ担当の先生に療育・送迎までしていただけると嬉しい。また二人の先生を中心に療育し

ていただいていますが、明確にしていただけると有難いです。 

●基本、療育と送迎は担当職員が行いますが、違う職員が行う時は、お子さんが不安になら

ないよう声掛けをしていきます。また担当職員を明確にし、ご説明等をさせていただきます。 

 

その他、「子どもが楽しく通所している」「丁寧な対応・相談に感謝している」「得意な部分

を伸ばしていただき感謝している」「就学に向けて不安があったが、子どもの成長を感じる

ことが出来、安心した」など多数のご意見をいただきました。 

 

 

一年間、あおいとりプラス帯広教室に対しまして、深いご理解とご協力をいただきまし事に、

心から感謝申し上げます。 

皆様から頂きましたご意見を参考に、お子様・保護者の皆様に寄り添った「療育」を次年度

以降も心がけてまいります。 

また、卒園されますお子さんが、元気で楽しい小学校生活を送れますこと、心より願ってお

ります。 

 

帯広教室 職員一同 


